

国際交流委員会 カーメル訪問

3.23~28
(水) (月)

これから出発です
関空にて

Welcome lunch

記念品を頂きました

日本食の腕前を披露しました

五泊六日のカーメル滞在中は、ホストファミリーの皆さんをはじめ、カーメル校の先生方やPTO、カーメル市の方々から本当に親切にしていただきました。言葉にできないほど感謝の気持ちで一杯です。皆さんにこんなに親切にしていただき、楽しく貴重で感動的な体験ができたのも、清教学園とカーメル校が長きにわたり育んできた歴史ある交流のおかげです。また、カーメルから来日されるPTOの方々を、ホストファミリーや学園のPTAの趣向を凝らした様々なおもてなしのおかげで、今回私たちも温かく迎え入れていただきました。今後もこのプログラムには是非多くのPTAの方々が参加され、多くの方が友情の絆で結ばれることを願っております。

各委員会からのお知らせ

学年委員会

8月27日(土)PTA懇談会を開催
<第一部 サマーレクチャー 14:00~>
講師に岩渕由美子氏をお招きし「出会い~そのときを大切に~」をテーマに講演していただきます。
<第二部 PTA懇談会15:40~>
興味深い5つの分科会を企画しました。
詳細は案内用紙、またはPTAホームページに掲載しています。
暑い折ですが、たくさんの方のご参加をお待ちしています。

聖歌隊委員会

清教学園PTA聖歌隊は約50名が在籍し、PTA総会、クリスマス礼拝などPTA行事での賛美の他、学園祭、高校入学式などの学校行事、老人ホーム訪問、私学振興大会など、さまざまな場で歌声を披露しています。皆さんも私たちと一緒に歌いませんか? 練習日程など、詳細は0721-62-4406までFAXを下さるか、または下記URLからお申込みください。折り返しご連絡させていただきます。<http://www.seikyo.ed.jp/contents/pta/app>

PTAホームページのご案内

ぜひ一度ご覧下さい!

<http://www.seikyo.ed.jp>

随時更新中!

2011年度
第1号

ミックスニュース

発行／清教学園PTA 発行日／2011年7月23日(土)

5.14 (土) 第60回 清教学園 PTA総会 参加 835名 委任状 900名

PTA新役員
1年間よろしくお願いします

バス利用者571名

清教学園
PTA総会
チャペルにて

総会は聖歌隊の歌声から始まります

学園では、ひとりひとりの賜物を生かす人間教育を目指しています。この方針を理解し、それぞれの家庭において学校教育に協力することができれば、共に育む「共育」という理想的な教育環境ができると思っています。皆様方のご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

PTA会長 岡田 学

総会アンケートより

2011年度のPTA総会で120名の方より回答をいただきました。〈丁寧でわかりやすかった〉〈盛大な総会に驚きました〉〈進行がスムーズだった〉〈期待以上の活動がなされていることがわかった〉〈座席表やバスの手配など、細やかな配慮に好感が持てた〉など、たくさんの方の感想をいただきました。Navi原稿への投稿回答は15件いただきました。PTAホームページ閲覧の手順をご案内しましたが、〈一度見てみます〉〈PTA活動の様子がよくわかる〉〈写真、レイアウトが見やすい〉〈暖かみを感じる〉等のご意見をいただきました。PTA活動への様々なご意見やご指摘、そして励ましのお言葉を糧に、さらに充実したPTA活動を展開していきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。

学級・学年懇談会

PTA総会と同日に
開催されました

聖歌隊委員会

3.25
(金)

寿里苑訪問



美しい歌声と一緒にカリヨンの集いで作った
吊り下げ飾りをプレゼントしました♪

6.25
(土)

第1回 カリヨンの集い

AM10:30～清教会館にて
16名参加



中山 昇 先生

1925年河内長野市に生まれる。大阪長野教会
清教塾設立に参加。1951年学校法人清教学園・
同中学設立、1968年同高等学校設立に参加。
1989年清教学園中・高等学校校長に就任。学校
法人清教学園理事長・学園長に就任。清教学園
教育振興会長として現在に至る

2011年度年間テーマ

～清教学園中学・高校の60年を感謝する～



カリヨンとは…
ラテン語の“四個で一組”が
語源。フランドル地方(ベル
ギー、オランダ)の伝統楽器。

6.8
(水)

中学体育大会

チームカラー
Aクラス:みどり Dクラス:青
Bクラス:オレンジ Eクラス:ピンク
Cクラス:白 Fクラス:きいろ



おめでとう!
優勝 Aチーム



2位 Dチーム

3位 Eチーム

The 60th ~刻め! 新たな清教の1ページ!~



応援合戦1位 Aチーム



Bチーム 同点2位 Eチーム



たくさん応援を受けてガンバレ!!





**今中 智之氏
社会保険労務士**
企業でお仕事されていた頃の経験談をまじえ、社会保険労務士とは人との関わりが大切な仕事だということをわかり易くお話下さいました。

**妻鳥 千鶴子氏
英語研修
英語関連書籍執筆**
英語を使う職業の紹介とその特色を説明していただき、それに必要な能力や勉強法を教えていただきました。実際にCNNニュースを使い、英語を音声として学ぶ大切さを体験させていただきました。

**Navi委員会
6.25(土) Naviの日 PM1:45~2:45 高校各教室にて のべ180名参加**

今年はより多くの子どもたちに参加してもらえるよう、二回講演としました。先生方からも積極的な参加を促していただき、パンとジュースのおまけ?も用意しました。多分野にわたる講師の方々に来ていただき、子どもたちはどのお話を聞こうか、と迷っていたようです。熱心に講演を聞き、たくさんの質問をし、充実したひとときを過ごしました。

母倉 宏美氏 看護師
手術室ナースの一日の様子をスライドを見ながら、説明していただきました。講演会に参加していた生徒たちは、熱心にお話を聞き、たくさんの質問をしていました。

松村 高勝氏 医師
『医は仁術』医学の進歩はめざましく、医師となつた今でも日々勉強を怠れないということ、そして病は医師と患者さんの相互協力によって治癒するものだということを、ユーモアを交えてお話し頂きました。

エキスパートの話に、みんな興味津々

今年はパンとジュースが付きました

質問もいっぱい出ました

**南部 陽介氏
工学部助教授**
『自分が何をしたいのか、どうやってそれを実現するのか? 具体的な目標を持ちましょう!』やりたいことのために苦手な数学も克服された経験などお話し下さいました。